
                                                                                                                     

 
【ご意⾒】                        【回答】 

・携帯の Wi―Fi を使えるようにしてほしい。        ・ご不便をお掛け致しております。 
 ご検討ください。                     当院の Wi―Fi 環境は、病棟のみとなっております。 
                              当院は令和 8 年 1 ⽉末で閉院となるため、外来⽤に 

Wi―Fi 環境を設定する予定はありません。 
ご不便をお掛け致しますが、ご了承ください。 
貴重なご意⾒を頂き、ありがとうございました。 

 
 
・脳神経外科に通院しています。              ・感謝のお⾔葉をありがとうございます。 
 いつも安⼼して通院できます。ありがとうございます。    当院の脳神経外科は新病院へ移転しても、医師の多少の 
 もうすぐ新しい病院になっても先⽣にみていただけると    変更があるかもしれませんが、体制は変わりません。 
 有難いですが、ムリだと思いますので、仕⽅ありません。   今後もスタッフ⼀同患者さんに寄り添った治療、看護に 
 ⼟岐市⽴総合病院の印象がとてもよくなりました。      努めてまいります。 
 （今回⾃分⾃⾝がお世話になって知ったこと） 
 いつもありがとうございます。 
 
 
・⽗が脳梗塞でお世話になりました。            ・感謝のお⾔葉をありがとうございます。 
 初めてのことで不安でいっぱいでしたが、脳神経外科の    当院の脳神経外科は、脳卒中センターとして近隣の医療 
 ◯◯先⽣やスタッフの皆様の速やかな対応で後遺症なく    機関及び救急隊と連携し、東濃地区の脳疾患患者さんに 
 退院することができました。感謝しております。       いち早く対応できるよう体制を取っています。 

本当にありがとうございました。              また、新病院では脳疾患患者さんや⾻折後の患者さんの 
                              リハビリを⽀援できるよう、回復期リハビリテーション 
                              病棟が新設される予定となっております。 
                              いただいた感謝のお⾔葉をスタッフで共有し、今後とも 

患者さんに寄り添った治療や看護、社会復帰を⽬指した 
リハビリ等に努めてまいります。 

                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                               令和 7 年 3 ⽉ 

ご意⾒箱 Q＆A 


